

de 9.7.45

Chers Parents.

Bien reçu l'Epître N° I datée de Capvern.

Heureux de vous savoir arriver sans trop de fatigues. Evidemment ce ne doit pas être folichon. Qu'en a-t-il d'avec et ses désirs de bombes. D'après la description cela doit être difficile.

Rien de spécial sauf une très jolie excursion à Sigmaringen par la vallée du Danube, en jeep. Au passage nous avons visité un couvent benedictin baroque à Beuron (bibliothèque splendide !) le Donauthal est une merveille. Entre deux à-pics calcaires couverts de forêts coule un Danube encore

des à-pics couverts de forêt me laissent aucun relais. C'est pourtant tel quel. Rappellez-vous les gorges du Yann. C'est un peu le même genre en plus sauvage.

assez modeste. De temps en temps des ruines de châteaux ou des châteaux intacts.

Puis le débouché sur Singen avec le château baroque des Hohenzollern où flotte un immense drapeau français. Des portes des marocains, turban blanc, cimboron blanc sur cinture rouge. La ville elle-même a beaucoup moins de cachet que Tübingen ou Rottweil.

Nous sommes rentrés par une petite vallée via Ebingen et Rottweil. Le colon était ravi et moi aussi. Je m'entends toujours bien avec lui. Je n'y comprends rien, les autres non plus.

Baisers R. \$

Je vais peut-être avoir le privilège de bibliothécaire adjoint du Regiment !!!

A Beuron le Père Supérieur après m'avoir demandé si j'étais l'aumônier du Regiment m'a ensuite bombardé "Herr Adjunkt" de colonel chut en Z. Je n'ai pas fini d'en entendre parler!